

Hoffnungsbüher sind aufgeblüht

Eine Woche nach dem Osterfest sind die ersten Narzissen und Tulpen aufgeblüht - dank einer Aktion

Am 1. November hatten wir, Susanne Rott und Christiane Bente, zu einem Totengedenken auf dem Ohlsdorfer Friedhof eingeladen. Im Rahmen unseres Gedenkens hatten wir die Möglichkeit, Namen von verstorbenen Menschen aufzuschreiben. Gedanken und besondere Wünsche für die Verstorbenen haben wir in einem Gebet zusammengefasst. Wir haben die Narzissen- und Tulpen-Zwiebeln mit den Namenszetteln im Pflanzenbeet neben der St. Bernard-Kirche und in die Pflanzschalen bei der Heilig-Kreuz Kirche in die Erde gelegt.

Nun sind die ersten Narzissen und Tulpen erblüht. Ein hoffnungsvolles und lebendiges Zeichen der Erinnerung an unsere Verstorbenen. Vielleicht mögen Sie bei Gang in die Kirche einen Blick auf diesen Ort werfen und einmal innhalten.

Susanne Rott und Christiane Bente

